

Langjähriger Vorsitzender

Die Siedler haben ihrem Ehrenmitglied viel zu verdanken: In den 60er Jahren stand die Siedlergemeinschaft vor dem Aus, da sich nach Meinungsverschiedenheiten kein neuer Vorstand fand. Herbert Dugas übernahm die Vereinsgeschichte vorübergehend bis 1965. Dann hatte er einen geschäftsfähigen Vorstand beisammen und wurde zum Vorsitzenden gewählt.

Trotz des eigenen Jubeltages gedachte Dugas auch seinem Weggefährten und guten Freund, dem verstorbenen Hans Böttcher. Mit viel Überredungsgeschick hatte er damals Hans Böttcher überzeugt, in den Vorstand einzutreten. Böttcher folgte seinem Vorgänger Dugas schließlich als Vorsitzender und blieb 27 Jahre Vereinschef. Einen Rat hat Dugas deshalb an den Siedlervorstand, der zurzeit auf der Suche ist, um den Vorstand zu komplettieren: „Hartnäckig bleiben!“ *baum/zg*